
Караганды облысы бш м баскармасыныц Шахтинск каласы 
бш м бол1мшщ "Окушылар сарайы" KMKJC

К^амкоршылык кецес отырысыныц 
№1 хаттамасы

Отюзу кун1 мен уакыты: 2022ж. 19.01, сагат 18:30-де

К,атыскандар: 9 K ic i 
К^амкоршыльщ кецесшщ 
терайымы: Даренова Л.А.,
Камкоршыльщ кецесшщ мушелерк 
Васецкий Д.А., Кропачева JI.A.,
Гриценко Н.В., Варзаев А.С.,
Аршкенов Р.С., Галимзянова Т.В.
ОС директоры -  Шмик И.Э.,
Сторожко И.Д.
Болмагандар: 2 Kici
Шульгинова Р.В. (ауру бойынша), Зимницкая Л.В.

Кун T 3 p T i6 i:

1."Окушылар сарайы" директорыныц 2021 жылга арналган бюджет 
каражатыньщ максатты жумсалуы жэне 2022 жылга арналган каржыландыру 
туралы ece6i

2. ^амкоршылар кецесшщ 2021 жылгы кызме^ туралы есеп

3. Кдмкоршылык кецестщ к^рамына 0 3 repicTep енпзу

4. Камкоршылык кецестщ 2022 жылга арналган жумыс жоспарын жасау. 

Тындады:
l .B ip iH H ii  мэселе бойынша Окушылар сарайыныц директоры И. Э.Шмик 

барльщ катысушыларды Кдмкоршыльщ кенестщ 2021 жылга жумсалган 
бюджет каражаты жэне 2022 жылга арналган каржыландыру жоспары туралы 
таныстырды.

Сез сейлегендер:
1.Гриценко Н. В. -  ^амкоршыльщ кецесшщ Mynieci, ол Окушылар сарайыныц 
Эюмшшпмен болшген бюджеттж каражатты утымды жэне максатты жумсау 
бойынша улкен жумыс журпзшп жатканын атап erri. Бар лык сатып алулар 
мен кызметтер "Мемлекетпк сатып алу туралы" Зацга сэйкес, сондай-ак 
бектлген Мемлекетпк сатып алу жоспары непзшде журпзшедь



2. Камкоршылык кецесшщ мушеЫ JI.A. Кропачева катысушылардьщ назарын 
жаца 2022 жылга арналган каржыландыру жоспары уйымныц кджеттшктерш 
ескере отырып, сауатты жасалганына аударды.
Каулы eTTi:
1. Окушылар сарайы эюмшшгшщ бюджет каражатыныц максатты жэне 
утымды жумсалуын атап ету кажет.
Шегшм б1рауыздан кабылданды.

Тындады:
2. EiciHiiii мэселе бойынша камкоршылык кецесшщ терайымы JI. А. Даренова 
барльщ катысушыларды КДС жумысы туралы есеппен таныстырды.
Сез сейлегендер:
1 .Галимзянова Т.В. - Камкоршылык кецестщ Mymeci, ол Камкоршылык 
кецестщ мушелер1 еткен жылы жоспарланган барльщ нэрсеш барынша 
орындауга тырысканын атап его.
2Дамкоршылык кецесшщ Mymeci А.С. Варзаев катысушылардьщ назарын 
осындай кецестеп алгашкы жумыс тэж1рибеЫ екенше аударды. Камкоршылык 
кецесшщ мушелер1 жыл бойы окушылар сарайыныц эюмшшпмен тыгыз 
байланыста жумыс ютедь Алайда, нэтижел1 жумыс ушш элеуметпк 
сержтестерд1 тарту жумыстарына, сондай-ак Окушылар сарайыньщ 
Камкоршылык кецес1 мен ата-аналар когамдастыгыныц тыгыз байланысына 
кеб1рек кецш белу кажет.

Каулы етт1:
2.Камкоршылык кецестщ 2021 жылгы жумысы канагаттанарлык деп 
есептелсш. Ата-аналармен жэне Окушылар сарайыныц элеуметпк 
сер1ктестер1мен жумыс жешндеп Кдмкоршылык кецестщ мумкшджтерш 
кещнен пайдалану.
Шеилм б1рауыздан кабылданды.

Тыцдады:
3. YuiiHiHi мэселе бойынша камкоршылык кецестщ Myineci Д.А. Васецкий 
барльщ катысушылардьщ алдына Камкоршылык кецестщ курамына 
езгерютерд1 ецпзу туралы мэселе койды. Камкоршылык кецестщ 
отырыстарында дэлелЫз себептермен катарынан уш реттен артык болмауына 
байланысты Л.В. Зимницкаяны Камкоршылык кецестщ курамынан шыгару. 
Камкоршылык кецестщ курамына Сторожко Ирина Дмитриевна -  КО ББ 
Шахтинск каласыныц биим бел1мшщ "№6 жалпы бш м беретш мектеп" КММ 
биология мугал1м1 енпзшсш.
Сез сейлегендер:
1.Гриценко Н. В. -  Камкоршылык кецестщ мушеЫ, ол Л .В .Зимницкаяны 

Камкоршылык кецестщ курамынан шыгару туралы Д.А Васецкийдщ усынысын 
толык колдады.



2. Аршкенов Р.С. -  Камкоршыльщ кецестщ Myineci И.Д.Сторожконыц 
кандидатурасын колдап, оны ете мешр1мд1, аткарушы, жеткишсп тэж1рибел1, 
Камкоршыльщ кецестщ жумысы мэселелершде Адам деп сипаттады.

Каулы eTTi:
3.1. КР БГМ 02.04.2018 ж. №123 "Камкоршылык кецестщ жумысын 
уйымдастырудыц жэне оны бинм беру уйымдарында сайлау тэрт!бшщ улгшк 
кагидаларын беюту туралы" буйрыгыньщ 5 тарауынын, 31 тармагыныц 2 
тармакшасы непзшде, камкоршыльщ кецестщ отырыстарында дэлелс1з 
себептермен катарынан уш реттен артьщ болмауына байланысты JI.B. 
Зимницкаяны Камкоршыльщ кецестщ курамынан шыгару.
3.2. Камкоршыльщ кецестщ курамына Сторожко Ирина Дмитриевна -  КО ББ 
Шахтинск каласыньщ бш м бел1мшщ "№6 жалпы бЫм беретш мектеп" КММ 
биология мугал1м1 енпзшсш.
Шеннм б1рауыздан кабы л дан ды.

Тыцдады:
4. TepTiHHii мэселе бойынша камкоршыльщ кецестщ терагайымы J1.A. Даренова 
катысушыларга ^амкоршылык кецестщ жумыс жоспарына усыныстар енпзу 
туралы жугшдг 
Сез сейлегендер:
1 .Кропачева JI.А. - Камкоршыльщ кецестщ мушеа, ол Камкоршыльщ кецестщ 

жумысы туралы ата-аналар кауымдастыгын акпараттандыру уийн ОС 
элеуметпк желшерш кецшен пайдалануды усынды.
2.Варзаев А.С. - Камкоршыльщ кецестщ мушеЫ, ол ОС 60 жылдыгын дайындау 
жэне мерекелеу женшдеп ic-шаралар жоспарын icKe асыру бойынша 
Окушылар сарайына комек керсетуге коп кецш белу кажегпгш атап erri.

Каулы етт1:
1 .Камкоршыльщ кецестщ 2022 жылга ар налган жумыс жоспары бектлсш . 
Шенпм б1рауыздан кабылданды.

Камкоршыльщ кецесшщ терайымы: 

Камкоршыльщ кецесшщ мушелерк

Л.Даренова 

Р.Шульгинова 

р.Аршкенов 

Т.Г алимзянова 

Н.Гриценко 

И.Сторожко



Камкоршылык, кецесшщ хатшысы _______________________ А.Кирмарова



КГКП «Дворец школьников» отдела образования города Шахтинска 
управления образования Карагандинской области

Протокол №1
заседания Попечительского совета

Дата и время проведения: 19.01.2022 г., 18-30 час.

Присутствовали: 9чел.
Председатель Попечительского 
совета: Даренова J1.A., 
члены Попечительского совета:
Васецкий Д.А., Кропачева JI.A.,
Гриценко Н.В., Варзаев А.С.,
Аршкенов Р.С.,Галимзянова Т.В. 
директор ДШ -  Шмик И.Э.,
Сторожко И.Д.
Отсутствовали: 2 чел.
Шульгинова Р.В.(по болезни), Зимницкая JI.B.

Повестка дня:

1 .Отчет директора «Дворец школьников» о целевом расходовании бюджетных 
средств за 2021 год и финансировании на 2022 год

2. Отчет о деятельности Попечительского совета за период 2021г.

3. Внесение изменений в состав попечительского совета

4. Составление плана работы Попечительского совета на 2022 год.

Слушали:
1.По первому вопросу Шмик И.Э. -  директор Дворца школьников, ознакомила 
всех присутствующих ознакомила членов Попечительского совета о 
израсходованных бюджетных средствах за 2021г. и планом финансирования на 
2022 год.

Выступили:
1.Гриценко Н.В. -  член Попечительского совета, которая отметила, что 
администрацией Дворца школьников проводится большая работа по 
рациональному и целенаправленному расходованию выделяемых бюджетных 
средств. Все приобретения и услуги производятся в соответствии с Законом «О 
государственных закупках», а также на основании утвержденного плана 
государственных закупок.



2. Кропачева JT.A. -  член Попечительского совета обратила внимание 
присутствующих на то, что план финансирования на новый 2022 год составлен 
грамотно с учетом потребностей организации.
Постановили;
1. Отметить целевое и рациональное расходование бюджетных средств 
администрацией Дворца школьников.
Решение принято единогласно.

Слушали:
2. По второму вопросу председатель Попечительского совета Даренова Л.А. 
ознакомила всех присутствующих с отчетом о работе ПС.

Выступили:
1 .Галимзянова Т.В. -  член Попечительского совета, которая отметила, что 
члены Попечительского совета постарались максимально выполнить все то, что 
было запланировано в прошлом году.
2.Варзаев А.С. - член Попечительского совета обратил внимание 
присутствующих, что в это был первый опыт работы в таком совете. В течение 
всего года члены Попечительского совета работали в тесном контакте с 
администрацией Дворца школьников. Однако, для более продуктивной работы, 
необходимо больше внимания уделять работе по привлечению социальных 
партнеров, а также, более тесному контакту Попечительского совета и 
родительской общественности Дворца школьников.

Постановили:
2.Работу Попечительского совета за 2021 г. считать удовлетворительной. Шире 
использовать возможности Попечительского совета по работе с родителями и 
социальными партнерами Дворца школьников.
Решение принято единогласно.

Слушали:
3.Потретьему вопросу Васецкий Д.А. -  член Попечительского совета поставил 
перед всеми присутствующими вопрос о снесении изменений в состав 
Попечительского совета.В связи с отсутствием без уважительных причин на 
заседаниях Попечительского совета более трех раз подряд, исключить 
Зимницкую J1.B. из состава Попечительского совета. Ввести в состав 
Попечительского совета Сторожко Ирину Дмитриевну -  учителя биологии КГУ 
«Общеобразовательная школа №6» отдела образования города Шахтинска УО 
КО

Выступили:
1.Гриценко Н.В. -  член Попечительского совета, которая полностью 
поддержала предложение Васецкого Д.А. об исключении из состава 
Попечительского совета Зимницкой JI.B.



2. Аршкенов Р.С. -  член Попечительского совета поддержал кандидатуру 
Сторожко И. Д., охарактеризовав ее как очень добросоветстного, 
исполнительного, достаточно опытного, в вопросах работы Попечительского 
совета, человека.
Постановили:
3.1. На основании п.п.2 п.31 гл.5 Приказа МОН РК №123 от 02.04.2018 г. «Об 
утверждении Типовых правил организации работы Попечительского совета и 
порядок его избрания в организациях образования», в связи с отсутствием без 
уважительных причин на заседаниях Попечительского совета более трех раз 
подряд, исключить Зимницкую Л.В. из состава Попечительского совета.
3.2.Ввести в состав Попечительского совета Сторожко Ирину Дмитриевну -  
учителя биологии КГУ «Общеобразовательная школа №6» отдела образования 
города Шахтинска У О КО
Решение принято единогласно.

Слушали:
4.По четвертому вопросу Даренова JI.A. -  председатель Попечительского 
совета обратилась к присутствующим о внесении предложений в план работы 
Попечительского совета.
Выступили:
1.Кропачева JT.A. - член Попечительского совета, которая предложила шире 
использовать социальные сети ДШ для информирования родительской 
общественности о работе Попечительского совета.
2.Варзаев А.С. - член Попечительского совета, который отметил, что 
необходимо больше внимания уделять оказанию помощи Дворцу школьников 
по реализации плана мероприятий по подготовке и празднованию 60-летия ДШ.

Постановили:
1.Утвердить план работы Попечительского совета на 2022 год.
Решение принято единогласно.

Председатель Попечительского 

Члены Попечительского совета

совета_____ Л.Даренова

__________________ Р.Шульгинова

Р.Аршкенов 

Т.Галимзянова 

Н.Гриценко 

И.Сторожко



Д.Васецкий

/ Л.Кропачева

А.Варзаев

Секретарь Попечительского совета

/

А.Кирмарова


